

# Voces de la UA se oponen a la iniciativa contra el valenciano

► Tres entidades de la Universidad son contrarias a la declaración de Alicante como zona de predominio lingüístico castellano que propone Vox

**J.HERNÁNDEZ**

■ El Departamento de Filología Catalana, la Junta Directiva de la Unitat per a l'Educació Multilingüe de la Universidad de Alicante y la sede alicantina del Instituto Interuniversitario de Filología Valenciana expresan su rechazo a la propuesta de declaración institucional del grupo municipal de Vox en el Ayuntamiento de Alicante de modificación de la Ley de Uso y Enseñanza del Valenciano.

La propuesta fue presentada el pasado 19 de septiembre con el objetivo de incluir la ciudad de Alicante en la zona de predominio lingüístico castellano y se debatirá en el próximo pleno, este jueves.

Mediante un comunicado, las tres instancias académicas evidencian su malestar y piden «a los partidos con representación en el Pleno del Excelentísimo Ayuntamiento de Alicante que voten en contra de la declaración». «Las lenguas son instrumentos para que los humanos nos comuniquemos. Pero son tam-



**Los ediles de Vox en Alicante Ortolá y Robledillo.**

ALEX DOMÍNGUEZ

bién, en buena medida, elementos con los que las personas y las comunidades humanas construimos nuestra identidad», sostienen. «Negar la lengua es negar la valencianidad de Alicante».

«Es una triste coincidencia que la celebración del 40 cumpleaños de la Ley de Uso y Enseñanza del Valen-

ciano (LUEV), que simbólicamente se aprobó el 23 de noviembre de 1983 en la ciudad de Alicante, vaya precedida de la presentación, el 19 de septiembre de 2023, de la propuesta de declaración institucional del grupo municipal de Vox en Alicante», afirman también las entidades contrarias a la iniciativa.